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名 称 单 价 名 称 单 价 名 称 单 价

粳 米 ￥2.66 山 药 ￥8.22 香 菜 ￥7.06

面粉1 ￥2.46 生 姜 ￥13.50 青 菜 ￥3.28

大豆油 ￥73.56 莲 藕 ￥9.28 茼 蒿 ￥4.94

食用调和油 ￥77.89 洋 葱 ￥2.03 菠 菜 ￥5.78

猪后座肉 ￥12.11 胡萝卜 ￥2.67 韭 菜 ￥3.11

鲜牛肉 ￥38.44 蒜 头 ￥7.39 长茄子 ￥2.83

鲜羊肉 ￥40.89 土 豆 ￥3.03 青 椒 ￥2.81

鸡 蛋 ￥5.16 大 葱 ￥3.00 西红柿 ￥3.34

小仔鸡 ￥12.67 芹 菜 ￥5.22 黄 瓜 ￥2.51

鲫 鱼 ￥10.89 黄豆芽 ￥2.22 冬 瓜 ￥2.30

四季豆 ￥7.11 莴 笋 ￥3.56 西蓝花 ￥6.78

毛 豆 ￥3.89 蒜 苗 ￥5.29 大白菜 ￥2.22

蚌埠市发改委部分农副产品价格监测信息

以上为2023年77月33日部分农副产品市场均价，供参考。单位：元/500克 油：元/5升

因G36宁洛高速蚌埠段改扩建工
程施工，为预防道路交通事故，保障人
民群众生命财产安全，根据《中华人民
共和国公路法》《中华人民共和国道路
交通安全法》《中华人民共和国道路交
通安全法实施条例》《安徽省实施〈中
华人民共和国道路交通安全法〉办法》
等法律法规规定，安徽省蚌明高速公
路开发有限公司ʩ蚌埠市公安局交通
警察支队高速公路二大队ʩ安徽省蚌
宁高速公路路政大队联合决定，自公

告发布之日起至2025年8月31日，对
G36宁洛高速蚌埠段通行车辆实施限
速交通管制措施ʪ现通告如下：

一ʩ限速路段为G36宁洛高速蚌埠
段（南京往洛阳方向160KM至200KM
+875M ，洛阳往南京方向200KM+
875M至160KM），最高车速不得超过
每小时80公里ʪ

二ʩ公安交警部门将通过交通技
术监控设备对限速路段通行车辆超速
行为进行抓拍（测速点位如下）ʪ

1.宁洛高速洛阳方向 162KM
2.宁洛高速洛阳方向 167KM+300M
3.宁洛高速洛阳方向 188KM+100M
4.宁洛高速洛阳方向 195KM+918M
5.宁洛高速洛阳方向200KM+265M
6.宁洛高速南京方向 200KM+265M
7.宁洛高速南京方向195KM+918M
8.宁洛高速南京方向192KM+264M
9.宁洛高速南京方向187KM
10.宁洛高速南京方向167KM+300M
11.宁洛高速南京方向162KM

请广大驾驶员自觉遵守道路交通
安全法律法规，建议在此期间危化品
运输车辆及超限车辆绕行ʪ因施工需
要进一步采取相关交通管控措施的，
另行发布相关公告和信息ʪ

安徽省蚌明高速公路开发有限
公司

蚌埠市公安局交通警察支队高速
公路二大队

安徽省蚌宁高速公路路政大队
2023年7月4日

关于G36宁洛高速蚌埠段改扩建工程施工期间通行车辆限速的通告

Ž感谢社区的协调，困扰我们2年
多的小区电梯问题总算是圆满解决
了ʪ电梯修好后，大家上下楼方便了ʪž
恒大御景湾小区11号楼的业主杨先
生，向社区工作者表达了谢意ʪ

大约3年前，恒大御景湾小区有5栋
楼的电梯陆续出了各种故障，有的电梯
甚至直接Ž罢工žʪ由于电梯已经过了质
保期，在是否动用公共维修基金来修电

梯的事情上，业主们的意见始终不统
一，导致维修电梯的事情一拖再拖ʪ

Ž我们做了维修方案，但很多业主
不理解，不同意动用共维基金ʪž小区
物业负责人告诉记者，动用共维基金
需要超过半数的业主同意，但当时物
业工作人员上门请业主签同意书时，
绝大部分业主都不愿意，而维修电梯
需要的开支庞大，物业也无力支付，问
题陷入了僵局，修电梯的事就被搁置，
一拖再拖ʪ

此时，市长热线ʩ金恒社区居委会
也多次接到恒大御景湾居民有关电梯
的投诉，反映小区多个单元电梯损坏
无法运行，给居民出行带来不便ʪ

Ž电梯只要换个零件，物业公司应
该出面维修ʪžŽ物业没把电梯维护好
才导致故障，不该动用居民的共维基
金 ʪžŽ这个方案报价太高 ，水分太
大ʪžƀƀ居民们有各种想法和意见ʪ

Ž居民一直反对，不信任物业提供
的维修方案和公共维修基金库内的施
工单位，双方矛盾日益激化ʪž金恒社
区党委书记余志红介绍，社区党委本
着为民办事ʩ解决问题的原则，一边居
中调和业主和物业的关系，一边组织
恒大御景湾小区一组一会成员ʩ恒大

御景湾物业公司ʩ电梯维保单位ʩ居民
代表ʩ住建部门工作人员ʩ共维基金管
理中心工作人员及施工方代表参加会
议ʪ多方人士坐在一起，共同研究小区
电梯故障问题的解决方案ʪ市住建局
及共维基金管理中心工作人员反复解
释ʩ说明，居民们详细了解了共维基金
的使用流程，也逐渐认可和接受了动
用共维基金维修电梯的方案ʪ经过多
次协商会ʩ推进会后，各方一致决定物
业公司要严格落实共维基金使用过程
透明化，把所换零件进行公示，社区全
程监督ʪ

接下来，余志红和社区网格员们
开始挨家挨户上门为业主解释ʩ介绍
共维基金的使用流程ʩ规范等，希望业

主们能统一意见ʪŽ必须有三分之二以
上的业主参与ʩ知晓此事，至少一半以
上的业主同意ʩ签字才能启动共维基
金使用ʪž余志红说，很多业主白天不
在家，她和网格员们只有晚上去敲门，
有的业主的工作一次做不通，她和网
格员就一次次跑，跑得多了，去得勤
了，和居民的心也近了，也就得到了大
家的支持ʪ

经过紧锣密鼓的推进 ，故障电
梯Ž满血复活ž，居民上下楼终于又
便利了ʪ业主群内都是对社区表示
感谢的消息ʪŽ修电梯要花大钱，大
家意见不统一，维修总是难有进展ʪ
多亏社区的协调推进 ，我们的问题
终于解决了ʪžƀƀ

社区居中协调办好了居民的糟心事üü

坏了快三年的电梯满血复活

书记为我解难题

一张党报，上连党心ǐ下接民
心Ǒ一个社区，党和政府联系ǐ服
务群众的Ā最后一公里āǑ

去年，党报民情工作站走进
社区，本报融媒体记者们驻扎百
姓生活一线，成为民情联络员ǐ社
区百事通，及时了解居民对身边
事的意见和建议，努力架起一座
政府与百姓之间的连心桥Ǒ

今年，党报社区民情工作站
继续下沉，记者跟随街道社区书
记走进居民家中，解决大伙的操
心事ǐ烦心事ǐ揪心事，提供更多
贴心服务Ǒ今起，本报在Ā走基层
Ь为民办实事ā栏目开辟Ā书记为
我解难题ā子栏目，报道社区多元
化治理的有益探索，让这项知民
情ǐ解民忧ǐ暖民心的新闻服务举
措落地生根Ǒ

编者按

余志红（左一）和社区网格员挨家挨户走访，了解居民的想法Ǒ

我是社区工作人员，也是一名党员，扎实工作，服务好社区居民是我的
职责Ǒ小区是社会治理的Ā末梢神经ā，事关群众的生活质量ǐ幸福指数和社
会和谐稳定Ǒ一直以来，金恒社区积极发挥Ā党建+ā引擎效应，将社区党建和
社区治理深度融合，有效激活基层组织末梢Ā根系ā，党建有力度，工作才能
加速度Ǒ

书记说f金恒社区党委书记 余志红

Ž利用废旧一次性水杯ʩ吸管就可
以动手自制喷水壶！ž周末，市科技馆一
楼展厅里，Ž王老师的科学TIMEž科普
活动演示出震撼的喷雾效果，在炎炎夏
日为现场观众带去一阵清凉ʪ

Ž大家见过伯努利悬浮术吗？ž沙
滩球ʩ超大气球ʩ保龄球冲击瓶ʩ重达
4千克的保龄球ƀƀ不同材质ʩ大小
的物体都可以通过Ž伯努利悬浮术ž

悬在空中，表演赢得了现场观众阵阵
喝彩ʪ

Ž王老师的科学TIMEž品牌科普
活动是市科技馆贯彻落实科技强国战
略，科普资源助力Ž双减ž的重要举措，
内容包括科普表演实验ʩ科普微课堂等
广受市民朋友欢迎的经典项目ʪ

据悉，市科技馆将继续发挥科普资
源优势，在周末等节假日中常态化开展
该品牌活动，并不断更新开发科普实验
新内容，通过生动有趣的现场表演拉近
与观众的距离，传播科学知识，宣扬科
学精神ʪ

沉浸式体验Ā科学妙趣ā

蚌报融媒体记者 周芳林
通讯员 房 凝 文/图

蚌山区胜利街道上游街社区举行专
题党课Ǒ上游街社区Ā两委ā班子ǐ党员代

表ǐ居民代表参加了此次专题党课Ǒ
通讯员 杨长霞 摄

本报讯（融媒体记者 陈瑶）昨
日，记者从市住房公积金管理中心获
悉，即日起，我市调整职工住房公积金
缴存上限ʪ2023年月缴存额上限较前一
年 增 加 1 1 5 元 ，达 到 单 位 ʩ个 人 各
2676元ʪ

依据统计部门公布的蚌埠市2022
年城镇非私营单位在岗人员年平均工
资89218元测算，月平均工资的3倍为
22304元，若职工2022年度月平均工资
高于22304元时，缴存单位应以22304元
作为缴存基数上限，较2022年度缴存基
数上限21341元增加963元；2023年度月
缴存额上限为单位ʩ个人各2676元，较
2022年度月缴存额上限2561元增加

115元ʪ
缴存基数下限继续按照《关于调

整我市住房公积金缴存基数下限的通
知》执行，即缴存基数不低于我市最低
工资标准1930元，月缴存额不低于我市
下限单位ʩ个人各97元ʪ缴存基数执行
时间按照自然年度（2023年1月1日至
2023年12月31日）执行ʪ

此次缴存基数核定通过我市住房
公积金网上申报系统完成，具体可登
录蚌埠市住房公积金管理中心官网
Ž政务服务Ÿ在线缴存ž申报办理ʪ职
工可通过登录皖事通ʩ支付宝APPʩ微
信公众号查询查询自己的缴存基数及
月缴存额等信息ʪ

我市住房公积金缴存额

上限调至2676元

蚌报融媒体记者 陈瑶 文/图
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